
ГОСТ ИСО  161-1-2004, Трубы из термопластов для транспортирования жидких и газообразных сред. Номинальные наружные диаметры и номинальные д ...
Thermoplastics pipes for the conveyance of fluids. Nominal outside diameters and nominal pressures. Metric series

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004


ГОСТ ИСО  161-1-2004, Трубы из термопластов для транспортирования жидких и газообразных сред. Номинальные наружные диаметры и номинальные д ...
Thermoplastics pipes for the conveyance of fluids. Nominal outside diameters and nominal pressures. Metric series

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004


ГОСТ ИСО  161-1-2004, Трубы из термопластов для транспортирования жидких и газообразных сред. Номинальные наружные диаметры и номинальные д ...
Thermoplastics pipes for the conveyance of fluids. Nominal outside diameters and nominal pressures. Metric series

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004


ГОСТ ИСО  161-1-2004, Трубы из термопластов для транспортирования жидких и газообразных сред. Номинальные наружные диаметры и номинальные д ...
Thermoplastics pipes for the conveyance of fluids. Nominal outside diameters and nominal pressures. Metric series

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004


ГОСТ ИСО  161-1-2004, Трубы из термопластов для транспортирования жидких и газообразных сред. Номинальные наружные диаметры и номинальные д ...
Thermoplastics pipes for the conveyance of fluids. Nominal outside diameters and nominal pressures. Metric series

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004


ГОСТ ИСО  161-1-2004, Трубы из термопластов для транспортирования жидких и газообразных сред. Номинальные наружные диаметры и номинальные д ...
Thermoplastics pipes for the conveyance of fluids. Nominal outside diameters and nominal pressures. Metric series

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004


ГОСТ ИСО  161-1-2004, Трубы из термопластов для транспортирования жидких и газообразных сред. Номинальные наружные диаметры и номинальные д ...
Thermoplastics pipes for the conveyance of fluids. Nominal outside diameters and nominal pressures. Metric series

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004


ГОСТ ИСО  161-1-2004, Трубы из термопластов для транспортирования жидких и газообразных сред. Номинальные наружные диаметры и номинальные д ...
Thermoplastics pipes for the conveyance of fluids. Nominal outside diameters and nominal pressures. Metric series

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004
http://gostexpert.ru/gost/gost-161-1-2004

